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第１回春日井市学校給食運営委員会 議事録 

 

１ 開催日時 

令和６年１月 11日（木）午前 10時 30分から午前 10時 50分まで 

 

２ 開催場所 

春日井市役所 ９階 教育委員会室 

 

３ 出席者 

委員長  春日井市         副市長       山口 剛典 

副委員長 春日井市         教育長       水田 博和 

委員   春日井市立岩成台中学校  校長        後藤 浩示 

春日井市立高森台小学校  校長        三浦 淳一郎 

春日井市ＰＴＡ連絡協議会 家庭教育委員長   大田和 裕美 

家庭教育副委員長  尾関 葉月 

家庭教育副委員長  小柳 由希子 

家庭教育委員庶務  谷口 真紀 

愛知県春日井保健所    春日井保健所長 代理 

（食品安全課長）  杉本 純一 

春日井市学校保健会    学校医部会長    和田 映子 

 

（事務局）教育委員会事務局     教育部長      西野 正康 

学校給食課長    加藤 純也 

学校給食課長補佐  牧 泰弘 

 

４ 議題 

⑴ 学校給食費の改定について 

 

５ 会議資料 

資料１ 学校給食費の改定について 
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６ 議事内容 

⑴ 学校給食費の改定について 

資料１に基づいて事務局から説明 

【質問等】 

（和田委員） 

保護者負担を増額しないのは大変いいことだと思うが、公費負担はずっと続け

られるのか。 

（加藤学校給食課長） 

現在、編成中の令和６年度予算で、保護者負担を増額しないこととして検討を

進めている。令和７年度以降は、市の財政状況等も勘案し、都度検討していく。 

（和田委員） 

令和７年度以降は、保護者負担の増額もありえるのか。 

（加藤学校給食課長） 

可能性としては考えられる。 

（山口委員長） 

市としては最大限努力していきたい。ただし、市の厳しい財政状況も鑑み、令

和７年度以降については、今、お答えができない。 

 

（大田和委員） 

３月の保護者あて通知に、令和７年度以降の値上げや、保護者負担の増加につ

いての可能性は記載されるのか。 

（加藤学校給食課長） 

令和７年度以降の公費負担は、今後検討を進めるという内容を考えている。 

（大田和委員） 

先日、学校の給食試食会に参加した際、学校給食費は食材費相当額で、人件費

等は公費で負担していることを知った。現在、食材費が一部公費負担であること

も知らなかった。 

（加藤学校給食課長） 

ホームページ等により、食材費の一部公費負担を行っていることなどをお知ら

せしているが、周知方法は検討したい。 
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（山口委員長） 

食材費の一部公費負担等が、保護者にあまり伝わってないと感じた。今回の改

定を機に、周知を図っていきたい。 

 

【議決】 

学校給食費の改定については、諮問のとおりとする（委員全員の賛成）。 

 

⑵ その他 

特段なし 

 

 

上記のとおり、春日井市学校給食運営委員会の議事の経過及びその結果を明確にする

ためにこの議事録を作成し、委員長及び出席者１名が署名する。 

 

 

令和６年１月 26日 

 

 

委員長 山口 剛典 

署名人 後藤 浩示 


